

KYU- PRÜFUNG

11.+13.07.2024
in Mölln

WIR GRATULIEREN

Dieses Jahr haben wir die Kyu-Prüfungen vor dem Start in die Sommerferien an zwei Tagen hintereinander durchgeführt.

Am Donnerstag wurden 16 Kinder zum weißen Gurt mit Drachenaufnäher oder zum Gelbgurt geprüft. Samstag stellten sich 8 Jugendliche und 3 Erwachsene der Gelb- oder Grüngurtprüfung.

Alle Prüflinge haben ihre Prüfungen mit Erfolg gemeistert. Auffällig waren die sehr guten Leistungen von Rena bei den Kindern, sowie von Lennart bei den Jugendlichen und Sébastien bei den Erwachsenen.

Herzlichen Glückwunsch!

